



## Communiqué de presse

Neuchâtel, le 01 avril 2021

### **10mois10droits : Les actions terrain de la Croix-Rouge pour le droit de l'enfant à la santé**

**Durant 10 mois, les droits de l'enfant sont promus dans le cadre d'une campagne cantonale. En avril, deux prestations de la CRNE sont à l'honneur en matière de droit à la santé. Les consultations infirmières petite enfance et le programme Let's do eat.**

La Croix-Rouge neuchâteloise intervient dans la dimension préventive de la santé infantile par la mise à disposition aux familles d'informations utiles, indépendamment de leurs statuts sociaux ou leurs conditions financières. Au quotidien, les parents bénéficient d'informations professionnelles au travers de deux prestations. Gratuites et dispensées par téléphone (032 886 88 66) ou dans 7 lieux du canton, les consultations infirmières petite enfance fournissent aux jeunes parents des conseils avisés à tous les stades de développement de l'enfant de 0 à 4 ans : allaitement au sein, hygiène du bébé, soins, sommeil, prévention des accidents domestiques, rôle et attitude des parents... Des infirmières professionnelles écoutent, rassurent et conseillent sur les nombreuses questions soulevées par l'arrivée d'un enfant dans le foyer.

Pour les adolescents en surpoids (8 à 16 ans) et afin de lutter contre la croissante obésité, la CRNE propose un programme ludique et thérapeutique d'accompagnement des familles, Let's do eat, pris en charge par la Lamal. En une année, les enfants en surpoids recouvrent un sentiment de bien-être dans leur corps et dans leur tête. Le thème de l'alimentation de la naissance à l'adolescence sera abordé lors d'un **atelier interactif en ligne le 27.04 à 19h** : « Berk ! Pas encore des légumes ! ». Inscription gratuite sur le site <https://croix-rouge-ne.ch/services/le-patio/>. La Convention internationale relative aux droits de l'enfant ratifiée par la Suisse en 1997 recommande aux Etats d'offrir des conseils avisés aux parents, mais la promotion de la santé est aussi l'affaire de tous. Soyez le relais pour le droit à la santé de l'enfant et oeuvrez ainsi pour l'égalité des chances !

*Pour plus d'informations :*

[contact@croix-rouge-ne.ch](mailto:contact@croix-rouge-ne.ch)

<https://croix-rouge-ne.ch/services/consultations-infirmieres-petite-enfance/>

<https://croix-rouge-ne.ch/services/letsdoeat>

<https://www.10mois10droits.ch/>



Copyright : Guillaume Perret